

PREMIAN TALENTO DE CARMELITA

Escrito por Agustin Rodriguez
Martes 27 de Julio de 2010 17:54

+ Colorido vestuario en la AESMAC

Un diseño triunfador

+ Carmelita Villaescusa tardó 90 días en terminar la prenda, pero valió la pena

Por

Agustín Rodríguez L.

Escrito por Agustin Rodriguez
Martes 27 de Julio de 2010 17:54



Sección E EXPRESO Domingo 25 de Julio de 2010

SOCIAL

Editora: Beatriz Valverde Coeditora gráfica: Giovanna Espriella Correo: bvalverde@expreso.com.mx



Lizbeth Espinoza, Susana Velasco, Fanya Osuna y Sandra Mexía.



Iván Celaya, Maritza Moreno, Alán Ramonet, Ricardo León y Naoi Ariyoshi.

EN EL HOTEL SAN CARLOS PLAZA

TRASHION DANCE



Por Gustavo Dueñas
Con la conciencia ecológica que caracteriza a los jóvenes de hoy en día, se llevó a cabo el tradicional baile de la fantasía Aesmac 2010. Donde la temática de este año fue reciclaje, es por eso el nombre de "Trashion".

La decoración estuvo muy padre, todo fue planeado siguiendo el lineamiento ecológico y los creadores de esta



Stephanie Mendivil.



Jacqueline Félix.



Sofía Pérez.



PREMIAN TALENTO DE CARMELITA

Escrito por Agustin Rodriguez
Martes 27 de Julio de 2010 17:54

[REDACTED]